



FRANCISCO GÓMEZ / EFE

Los Príncipes descubren una placa en la escuela de negocios Iese, ante Jordi Canals y Eric Weber

Los Príncipes llevan su estilo a Nueva York

Don Felipe y doña Letizia inician su viaje en el Iese

MARIÁNGEL ALCÁZAR

Nueva York
Enviada especial



Los príncipes de Asturias están en Nueva York. El martes por la noche, procedentes de Casablanca, donde don Felipe presidió un encuentro empresarial, la pareja llegó a Manhattan, ese escenario de rascacielos que encierra pequeños edificios en los que se mueven los hilos del mundo. En uno de ellos, la sede del Iese, empezaron ayer don Felipe y doña Letizia su cuarto viaje juntos a Estados Unidos, en que darán a conocer su estilo como príncipes del siglo XXI, comprometidos con la realidad y alejados del estereotipo de cuento de hadas con el que los estadounidenses identifican a la realeza europea.

El Iese fue la primera escuela de negocios europea, en este caso española, que se estableció de forma permanente en Nueva York. El año pasado inauguró su sede en un edificio, que data de 1916, ubicado en la calle 57, frente al Carnegie Hall, muy cerca de Central Park. La sede de la escuela de negocios albergó durante años un centro de danza y, más tarde, las oficinas de la Columbia Artists Management, una agencia de representación de artistas que

buscaron ubicación cerca de la famosa sala de conciertos. Se trata de un edificio que durante años se llenó de artistas y que ahora se mueve al ritmo del pulso económico y empresarial del mundo.

Ayer, don Felipe, acompañado por la Princesa, inició el programa de su primer día de visi-

ta a Nueva York con un recorrido por las instalaciones del Iese en una especie de inauguración oficial, después de participar en el coloquio Global Business. Recibieron a los Príncipes el director general del Iese, Jordi Canals; el director de la escuela de Nueva York, Eric Weber, y el profesor Pedro Nueno, entre otros. En una de las salas diáfanas del edificio, que recuerda su pasado como escuela de danza, el Príncipe pronunció el primero de los mensajes con los que dará contenido a su viaje que, además de Nueva York, le llevará hoy a Boston.

El Príncipe, para quien ética y empresa deben ir de la mano, ensalzó la labor del Iese en la formación de nuevas generaciones de dirigentes empresariales. Al acto acudieron un centenar de empresarios de Estados Unidos y España que participaron en el coloquio en el que se abordó las relaciones y los intercambios comerciales entre ambos países.

La primera jornada de los Príncipes en Manhattan se completó con un almuerzo con personalidades latinas y, a última hora de la tarde, pasada la medianoche en España, don Felipe y doña Letizia mantuvieron un encuentro con los líderes hispanos de Estados Unidos en la sede del Instituto Cervantes de Nueva York. ●



ANDREW BURTON / REUTERS

La princesa Letizia vestida de rosa palo

En su cuarto viaje juntos a Estados Unidos, los príncipes de Asturias también visitarán Boston